
SECTOR SOLICITUD O DEMANDA COMPROMISO RESPONSABLE OBSERVACIÓN ESTADO

Se solicita información 

sobre la construcción de 

cierres perimetrales para 

350 familias.

La Intendenta Regional se 

compromete a solicitar información 

al municipio local, sobre el estado 

de ejecución del proyecto y 

priorizar la iniciativa.

Intendenta

Se solicita la incorporación 

de cierres perimetrales para 

todas las viviendas del 

sector.

Se incorporará la demanda de los 

cierres perimetrales en la tercera 

etapa del proyecto de 

mejoramiento patrimonial.

Intendenta

Director se compromete a efectuar 

una reunión en terreno en un plazo 

de 15 días, y así asesorar la 

presentación de proyectos de 

mejoramiento al subsidio 

patrimonial.  

 Director Serviu

El proyecto de mejoramiento del 

patrimonio familiar lo maneja 

exclusivamente el sector de vivienda 

pues son fondos sectoriales. 

Se solicitará al Alcalde que 

presente una propuesta  a través 

del Fondo de Iniciativa Local, y 

entregar repuesta a la demanda en 

un  plazo de 60 días. 

Jefa D.A.C

SERPLAC colaborará en la 

formulación de proyecto para la 

construcción de una multicancha y 

ampliación de la luminaria pública, 

que serán presentados al fondo 

regional de iniciativa local. 

Seremi Serplac

Plantean problema de 

iluminación en la calles 

Martinez de Aldunate, Luis 

Uribe, parques y 

multicancha del sector.

El Director del SERVIU se 

compromete a efectuar una 

reunión para definir los posibles 

proyectos de implementación 

comunitaria y disposición de 

terrenos.

Seremi de 

Vivienda

En el mes de agosto 2008 se 

convocará a licitación, para que 

posteriormente, en el año 2009 se 

ejecute el proyecto para la 

construcción de las viviendas y la 

sede social respectiva.       

Director Serviu

El Director del Serviu plantea 

reunirse con ambas unidades 

vecinales, con fin de llegar a un 

acuerdo respecto a la 

infraestructura comunitaria, ya que 

se cuenta con más 65000 metros 

para la construcción.

Director Serviu

Seguridad 
Ciudadana

Se solicita mayor presencia 

de carros policiales e 

información del retén móvil

Se reforzarán los patrullajes entre 

carabineros de Chile y los vecinos 

del sector, con el fin de aumentar 

la presencia policial, por lo cual se 

solicita a los dirigentes coordinar 

con carabineros los horarios y 

lugares en que se solicita mayor 

presencia policial. 

Carabineros de 

Chile

En un plazo de 8 a 10 meses se 

entregará un diagnóstico respecto 

al tipo de infraestructura que 

tendrá la construcción del 

establecimiento. 

Educación

Los dirigentes se comprometen a 

entregar un catastro de los niños 

que se encuentran en etapa 

escolar.

Dirigentes 

Vecinales

Serplac asesorará en la 

elaboración de la ficha de catastro.
Seremi Serplac

Denuncian discriminación 

de los alumnos del sector.

Se solicitará información respecto 

a la capacidad de matrículas 

disponibles por establecimiento y 

se entregará listado a los 

dirigentes.

Seremi 

Educación

Educación

Vivienda y 
Urbanización

Solicitan información sobre 

el comodato de los terrenos 

disponibles para el 

equipamiento comunitario y 

construcción de una sede 

social.

Solicitan información 

referente a la formulación 

de proyectos para el 

mejoramiento de las 

vviendas e infraestructura 

comunitaria.

 Requieren información 

respecto a la ejecución del 

proyecto de construcción de 

un colegio en el sector. 
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El alcalde debe solicitar la creación de 

una biblioteca en el sector y DIBAM 

entregaría los libros, capacitaciones y 

elementos necesarios.

Pendiente 

con avances

Otorgar calidad de socios a los niños, 

niñas y jóvenes del sector, entregando 

los siguientes datos a DIBAM: 1) 

Nombre,  2) Rut, 3) Fecha Nacimiento             

Pendiente 

con avances

Se efectuará una reunión en los 

próximos 10 días para entregar 

información referente a la reforma 

previsional. 

Seremi de 

Trabajo

Se llevará a cabo un puerta a 

puerta, para difundir la nueva 

reforma previsional.

Gobierno

La Sra. Valentina Aguilar 

Hernández solicita 

gestionar beneficio de 

Estipendio para hija con 

diagnóstico médico de 

hidrocefalia.

La SEREMI se compromete a 

realizar las gestiones con las 

entidades correspondientespara 

optar al beneficio.

Salud

Luego de realizar las gestiones 

comprometidas se puede informar que 

fue resuelta la situación 

satisfactoriamente, beneficiandose a 

la afectada con un monto de dinero 

mensual que será entregado por 

DIDECO.

Realizado

La sra. Margarita Vega Jara 

solicita gestionar trámites 

para optar al Estipendio y 

pañales para su madre que 

sufre hipertensión, diabetes 

y cataratas.

Realizar las gestiones con los 

servicios correspondientes 

buscando solución a la 

problemática.

Salud

Se envía el caso a la Subdirección 

Gestión Asistencial del servicio de 

salud y se recibe respuesta que la 

Sra. Rosa Jara no puede acceder al 

beneficio  puesto que el estipendio es 

solo para postrados severos.

Realizado

Transporte y 
Telecomunicaci

ones

Manifiestan preocupación 

respecto a los recorridos 

que realizan las líneas de 

colectivos en el sector.

Seremi se compromete a agilizar la 

tramitación de la solicitud del 

nuevo recorrido de la línea 400.

Seremi de 

Transporte

Se definió una visita al sector 

archipielago de Chiloé, a la cual 

asistieron solo los representantes de 

la junta N° 49 y los Funcionarios de 

Chiledeportes junto con el Director 

Regional. En la oportunidad se visitó 

la multicancha del sector la cual no 

cuenta con cierre perimetral ni arcos 

para realizar actividades deportivas.

Se visitó también la el espacio con 

que cuenta la Junta de vecinos N° 48, 

Goleta Ancud.  Se explico el tema de 

la inversión en infraestructura  para 

Chiledeportes lo cual hace imposible 

poder invertir en un Bien Nacional de 

Uso Público, como lo son las 

multicanchas. Se explicó el tema de 

poder optar a implementación 

deportiva por medio de proyectos 

FONDEPORTE y los requerimientos 

para acceder a estos beneficios.  

Finalmente, se les colaborará con la 

entrega de dos arcos de futbol para 

emplazar en la multicahcha y se 

programó la constitución de la Junta 

de vecinos N° 49 como Club Deportivo 

para acceder a recursos del 

fondeporte. Posterior a este trámite se 

va a capacitar en el proceso de 

concursabilidad a proyectos 

deportivos para el año 2009.    

Pendiente 

con avances

SECTOR SOLICITUD O DEMANDA COMPROMISO RESPONSABLE OBSERVACIÓN ESTADO

Se han iniciado las conversaciones 

con con la corporación municipal para 

estudiar la ubicación de un liceo que 

cubra los niveles de Educación 

Prebásica,  Básica y Media.

Pendiente 

con avances

Fundación Integra gestionará un 

proyecto de construción de una Sala 

Cuna(para niños/as de 0 a 2 años) en 

el sector Archipiélago de Chiloé, 

código BIP 30053851 Estado FI 

Pendiente 

con avances

Educación

Educación

Se coordinará una reunión con el 

Alcalde para definir si existen 

terrenos disponibles para la 

construcción de una biblioteca 

pública en el sector.  

Conocer en detalle la nueva 

ley de previsión social

Solicitan una biblioteca 

pública dentro del sector de 

Archipiélago de Chiloé

Salud

Intendenta

La Intendenta se compromete a 

gestionar ante el Consejo Regional 

el proyecto de construcción de un 

jardín infantil. 

Demandan cobertura de la 

educación pre-escolar de 

los niños del sector.

Trabajo y 
Previsión 

Social

Seremi de 

Educación

J.VV. Nº 49 "Archipiélago de Chiloé" 

Realizado

Deporte
Solicitan asesoría para la 

elaboración de un proyecto

Se visitará el sector dentro de 7 

días, y se realizará una 

capacitación de dirigentes para 

postular al fondo del deporte.

Director de 

Chiledeportes



Los dirigentes entregarán a la 

SEREMI un listado de los niños 

que no están recibiendo los 

beneficios de la JUNAEB.

Dirigentes 

Vecinales

Se coordinará una reunión con la 

directora de JUNAEB para que los 

pobladores conozcan los 

procedimientos de acceso a los 

beneficios.

SEREMI 

Educación

Plantean problemas de 

presión de agua en las 

viviendas y grifos

Se coordinará con 

superintendencia dentro de los 

próximos días una visita en terreno 

para medir la presión de agua de 

las viviendas.

SEREMI OO.PP

Solicitan la implemntación 

de iluminarias y barreras de 

contención para el sector 

de Manuel Rodriguez, dado 

la proximidad con el 

derrumbe del área 

mencionada.

Se realizará una visita en terreno 

coordinada por el SERVIU y 

OO.PP para determinar las 

posibles soluciones.

Director Serviu y 

SEREMI OO.PP

Presentan problemas de 

corto circuitos en el sector.

Los dirigentes se comprometen a 

entregar al SEREMI de Minería un 

listado con los antecedentes de las 

vivienda afectadas.

Dirigentes 

Vecinales

Vivienda y 
Urbanización

Faltan escaleras de 

emergencia en los edificios

Los edificios fueron construídos de 

acuerdo a la norma de urbanismos, 

por lo que se derivará la consulta a 

la dirección de obras municipales, 

para evaluar si se requiere un 

trabajo adicional.

Director Serviu

Transporte y 
Telecomunicaci

ones

Solicitan mayor fiscalización 

de los recorridos que 

realizan la locomoción 

mayor y menor en el sector.

Se realizará fiscalización de los 

recorridos y en un plazo de 15 días 

se determinará una respuesta.

SEREMI 

Transporte

Educación

Obras 
Públicas

Regularización de entrega 

de beneficios por parte de 

la JUNAEB


